
Protokoll des Kreisjugendtages des Basketballkreises Emscher-Lippe 2014 

 

Ort:  Vereinsheim der BG Dorsten, Juliusstr. 

Datum:  Freitag, den 27. Juni 2014 

Uhrzeit: 17:05 Uhr – 18:00 Uhr 

Anwesende Vorstand: Heiner Kiebel, Martina Steinhoff, Steffi Schwarz 

Es fehlten entschuldigt: Safeth Hasanovic (Urlaub) und Christof Etterich (Termin) 

Anwesende Vereine: BG Dorsten, BSV Wulfen, RC Borken, CSG-GE-Bulmke, CB GE, SV 

E. Erle, ATV Haltern, Castroper BC, Hertener Löwen, TUW RE, S04, SC Buer Hassel und 

Marler BC (siehe Anwesenheitsliste) 

 

 

1. Begrüßung / Eröffnung 

 

Um 17:05 Uhr begrüßte der Jugendwart Heiner Kiebel die anwesenden 

Jugendausschussmitglieder sowie die Vereinsvertreter zum Kreistag 2014 in Dorsten. 

 

2. Festlegung der Stimmzahlen 

 
Es waren 13 Vereinsvertreter anwesend (davon hat der Vereine CB GE das Stimmrecht 

ordnungsgemäß übertragen) mit einer Stimmzahl von 97 Stimmen (von 130 Stimmen 

insgesamt).  

 
3. Wahl des Protokollführers 
 
Als Protokollführer/in wurde vom Ausschuss Steffi Schwarz vorgeschlagen.  

Aus der Versammlung kamen keine weiteren Gegenvorschläge.  

Steffi Schwarz wurde einstimmig von den Versammlungsmitgliedern gewählt. 

 
4. Bericht mit Aussprache 
 
Heiner Kiebel hat seinen Bericht als Jugendwart der Versammlung vorgelesen. Der Bericht wird 

dem Protokoll beigefügt.  

 

Der Ausschuss legt Wert darauf, das für alle Jugendmannschaften ein Spielbetrieb mit 

genügend Spielen erstellt wird. 

 
5. Entlastungen  
 
Der Jugendwart beantragt die Entlastung des Jugendwartes sowie der 
Ausschussmitglieder Safeth Hasanovic und Steffi Schwarz. Die Entlastung wurde 
einstimmig von den Versammlungsmitgliedern angenommen. 

 
6. Wahlen: 2 Jugendausschussmitglieder  
 
Neu in den Jugendausschuss wurde Michael Heinz vom Castroper BC gewählt.  

Weiterhin wurde Steffi Schwarz wiedergewählt.  

Als Jugendwart wurde Heiner Kiebel vom RC Borken-Hoxfeld gewählt.  

Der Jugendausschuss setzt sich demnach aus folgenden Personen zusammen:  

Jugendwart:    Heiner Kiebel 

Mitglieder des Ausschusses:  Martina Steinhoff, Steffi Schwarz, Christoph Etterich 

                                                und Michael Heinz 



.  
  

 
7. Anträge  
 
Anträge lagen dem Jugendwart nicht vor. 
 
8. Verschiedenes 
 
Im weiblichen Bereich wird vom WBV überlegt, statt den Kreis Spielbetrieb eine  
neue Liga einzuführen, angedacht als „Bezirksliga“, NRW Liga Regionalliga. 
Es werden immer weniger weiblich Mannschaften für den Spielbetrieb gemeldet.  
Das sieht in allen WBV Kreisen gleich schlecht aus. Um einen geregelten Spielbetrieb 
weiterhin zu ermöglichen und damit die Mannschaften auch viele Spiele haben, denkt 
man an eine Vergrößerung des Umfeldes. Beispiel BBKel mit Bochum und Dortmund 
oder Essen. Die Fahrten sollen auch nicht allzu weit sein. Federführen ist von den 
Ruhrpott Baskets Heiko Dittinger, der dazu einen Fragebogen erstellt hat. Unser 
Jugendwart appeliert an die anwesenden Vereine diesen Bogen während der 
Versammlung auszufüllen, um die Resonanz der Vereine zu erhalten. Unser 
Vorsitzender wird die Bögen dann weietrleiten. 
 
Für die neue Saison sind für die Mannschaften folgender Spielbetriebe angedacht: 
 
 
  Mannschaftsmeldungen Mannschaftsmeldungen gespielt soll  

  im Kreis BBKeL im Kreis Münster werden 

        

U10 7 0 Turnierform 

U12 Q 7 0 einfache Runde 

U12 12 0 Ligaspielbetrieb 

U14o 13 0 Ligaspielbetrieb 

U16m 7 0 
3 er Runde 
(Hin/Rück/Hinspiele) 

U18m 6 0 
3 er Runde 
(Hin/Rück/Hinspiele) 

        

U13w 5 1 3 er Runde (Hin/Rück/Hinspiel) 

U15w 2 3 Doppelrunde 

U19w 1 2 Doppelrunde 

 
Die Versammlung ist mit dem angedachten Spielbetrieb einverstanden. 
 

Um 18:00 Uhr wurde der Kreistag vom Jugendwart für beendet erklärt. 

 

 

 

______________________     _________________________ 

Steffi Schwarz      Heiner Kiebel 

(Protokollführer)      (Jugendwart) 

 

 

  

 


